



Mario Schjetnan, arquitecto mexicano, egresado de la UNAM. Posteriormente obtuvo una Maestría en Arquitectura de Paisaje y Diseño Urbano en la Universidad de California, en Berkeley. En 1984 le fue otorgada la Beca Loeb de la Universidad de Harvard, para realizar estudios ambientales avanzados.

Schjetnan surge de una generación de arquitectos, paisajistas y urbanistas que se vuelven conscientes de la gravedad ambiental del desarrollo urbano y sus consecuencias sobre la vida en el planeta y sus habitantes. Crean nuevas teorías y prácticas sobre el diseño de nuestras ciudades basada en el conocimiento ambiental y en la consideración del habitante con su calidad de vida, su bienestar y una nueva relación ética y estética con el medio ambiente.

Su taller, Grupo de Diseño Urbano, -fundado hace más de 40 años- ha realizado proyectos y obras de urbanismo, de arquitectura de paisaje y arquitectura en toda la República Mexicana, así como en EUA, Chile, China y Líbano.

Ha recibido premios y reconocimientos por sus proyectos en Estados Unidos, Italia, Argentina y México. En 2015 se le otorgó el Premio "Sir Geoffrey Jellicoe", máximo premio de la Federación Internacional de Arquitectos Paisajistas, IFLA, a la trayectoria y vida en relación a las aportaciones en bien del medio ambiente y el paisaje.

En 2019, Schjetnan fue seleccionado por la Universidad de California, Berkeley, para recibir el "Elise and Walter A. Haas International Award", uno de los premios más prestigiosos otorgados por la universidad a alumnos o ex alumnos extranjeros por su trayectoria y contribución. para la sociedad.

Mario Schjetnan ha impartido talleres de diseño en la Universidad de Harvard, la Universidad de California, la Universidad de Virginia, la Universidad de Texas y la Universidad de Arizona, en EUA. En México, en la UNAM, la Universidad Iberoamericana, el ITESO en Guadalajara y la Universidad de Baja California. Ha impartido conferencias y talleres en EUA, Latinoamérica, Europa, Australia y Sudáfrica.

Es miembro de número de la Academia de Artes de México; miembro Emérito de la Academia Nacional de Arquitectura; "Fellow" y miembro de la Sociedad de Arquitectos Paisajistas de EUA (ASLA); y Socio Fundador de la Sociedad de Arquitectos Paisajistas de México (SAPM).